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Rotary Serving Humanity 

人類に奉仕するロータリー 

2016-17年度RI会長テーマ 

ソ ン グ 我らの生業 

会 長 談 話  

  昨日、事務局で新会員説明会を行 

いました。割烹だるまの専務さん本 

田敏和さんであります。入会式は来 

年1月12日の新年例会の際となり 

ます。宜しくお願いいたします。 

 先週土曜日に松本で臨時の地区の会長幹事会が開催

されました。平澤幹事と私が参加してまいりました。

もちろん中川パストガバナーも参加されました。 

RIの規定審議会の決定事項を受けて、各クラブの定

款、細則などを見直す件であります。後ほどクラブフ

ォーラムの中で詳しくお話させていただきます。 

 さて、昨日の日経に 2016 年ヒット商品番付が載っ

ていました。これはその名の通り、一年間で最もヒッ

トした商品、ゲーム、映画などのランキングをまとめ

たもので、今年は世代を超えて大ヒット現実社会の人

の動きや消費活動まで動かしたゲーム「ポケモンGO」

とアニメ映画「君の名は。」が東西の横綱に選ばれたと

のことでありました。そのほか映画の「シン・ゴジラ」、

人工知能を使った様々なサービスなど「AI」、コミカ

ルな歌と踊りが世界的ヒットとなった「ピコ太郎」

PPAP、あとトランプ現象、小池百合子改革、大谷翔

平、広島カープなどが選ばれています。 

 スマホゲームの「ポケモンGO」は7月に配信され

たあと、世界でダウンロード数が5億件を突破してい

るそうで、8 月の例会で少しお話いたしましたが、公

園や街中をスマホ片手にうろうろ、すぐ飽きてしまう

かと思いましたが、結構面白く続いているかたも多い

ようであります。私もまだやっています。 

 アニメ映画の「君の名は。」は 8 月公開以降興行収

入が200億円を突破して、邦画歴代2位となっている

とのこと、当初 10 代の若者中心に人気だったものが

徐々に中高年ファンも増えているようで、アジア各国

でも興行ランキング1位となっている。私はまだ観て

いないので話題に乗り遅れないように、見に行かなく

てはと思っています。 

幹 事 報 告  

1．ネパールのカレンダーを購入し、トカルパ村へ毛

布を贈る支援寄付は 51,000 円でした。御協力あり

がとうございました。カレンダーはまだありますの

で、ご協力をお願いします。 

2．新年例会について 

日時：2017年1月12日（木）18：30～ 

場所：だるま 

会費：3,000円 

3．地区事務所より、年末年始休業のご連絡が参りま

した。2016年12月29日（木）～2017年1月4日

（水）まで 

4．比国育英会バギオ基金より2015年度事業報告書と

基金への寄付のお願いが参りました。 

5．相馬ロータリークラブより、「相馬市5年間の記録」

の冊子を頂きました。 

6．他クラブ例会変更のお知らせ 

伊那中央RC：12月20日（火）→23日に振替  

23日（金）年末家族会点鐘18：00 2017年1月3 

日（火）休会 10日（火）夜間例会点鐘18：30 

7．伊那RAC例会のお知らせ 

12 月 22 日（木）19：30～ クラブ事務所 内容

「2016年 振り返り」 

（出席当番）下枝正一、鈴木多門、矢島 勇 

☆お知らせ 

・My Rotary への会員登録をしていただくため、事務

局で初期登録を開始しました。ロータリーからメー

ルが送信されますので、そのメールにあるリンクを

クリックして登録手続きを完了してください。
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その際パスワードを忘れないように控えてく

ださい。 

・伊那ロータリー顕彰者の推薦をお願いします。

提出期限は 12月 14日（水）です。 

・次週 15 日（木）例会後、理事会を開催します。

役員・理事の方はご出席をお願いします。（例

会場） 

委員会報告 会員増強セミナー報告 

 平澤泰斗幹事 

11 月 12 日上伊那・下伊那グル 

ープ合同によるセミナーが開催 

され、会員増強の現況と方策並 

びに退会防止について議論した。 

地区全体の増強は 127 名を、上伊那 14 名、下伊

那 10 名を目標とする。なお、会員減少に危機感

を以て増強を強調された。  

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 18名 

長欠 1名 出席者 30名 事前メーキャップ 3名 

出席率 70.22％ 前々回 100.00％変更なし。 

ニコニコボックス 

小松献臣 今日は卓話をさせて頂きます。宜しく

お願い致します。 

第 58 期理事 宮下金俊 

クラブフォーラム  

規定審議会の報告  

荒木康雄情報・プログラム委員長 

本年 4 月に規定審議会で方針の 

見直し、運営に大幅な柔軟性を認 

める決定をした。中味は例会の頻 

度、会員種類、アクトとの二重会員、入会金等に

ついて。会員の高齢化、会員減少化に伴いクラブ

の定款・細則に則ってクラブ運営をする事が重要

となります。 

クラブ定款・細則について  藤澤秀敬会長 

定款・細則を現況に合わせて制定する為理事会

へ草案を提出し、本日皆さんにお示ししています。

クラブの内規の一部を細則へ取り込んでいます。

3 月を目途として制定したい。なお、より良いも

のにする為、皆さんから多くのご意見、提案等を

頂きたい。宜しくお願いします。 

会 員 卓 話 小松献臣会員 

 演題「私の履歴書」 

７月に最年長新人で入会、 

卓話は高齢の為、特別許して 

頂けるかと思っていました。 

私は昭和１８年北京の南西山西省リンプン

で生まれました。父は日本人学校の教員でし

た。私の名前(けんしん)の謂われは、父が天皇

陛下に捧げるものは何もないので陛下の家来

(臣)として(献上)するとの意味です。昭和１９

年父を中国に残して、引き揚げてきました。 

私と母は母の実家高遠に疎開し、父は終戦

後、無事日本へ戻り教員として各地へ赴任し

た。小中高と地元の学校へ通い、珍しい名前

の為か、先生には直ぐに覚えられました。高

校３年の時、甲子園へ応援に行ったことが思

い出の一つで、毎年学年会を開催しており校

歌、応援歌を斉唱する度に皆で当時を思い出

し懐かしがっています。大学卒業後６年間六

本木にある、社長が諏訪出身の会社へ勤めま

した。同郷と云うこともあり大変可愛がって

頂き、勤務中にも拘わらず野球、相撲観戦に

連れて行ってもらうこともあり、感謝してい

ます。その社長がロータリーのガバナーでし

たので、ロータリーの会合のある日はリハー

サルを兼ねて同じ内容の話を聞いた事があり

ます。 

昭和４８年父が他界した為、急遽伊那へ戻

ることになり、不動産業を引き継ぐことに。

父親代わりに３人の妹を無事に学校卒業させ

て、嫁入りさせる事が出来ましたが、その為

か私の結婚は可成り遅くなりました。地域活

性化の一助に、伊那クラブ主催、未婚者向け

の「婚活パーティ」を開くことを提案いたし

ます。不動産協会では支部長６年、県副会長

２年勤め、昨年７月に国土交通省大臣表彰を

受賞。また保護司を８年務め、罪を犯した人

の更正に協力し、今でも担当した方から「お

世話になりました。」とお礼を言われることが

あります。不動産業４６年の経験を生かし、

７３歳になったばかりなので信用と誠実をモ

ットーに後継者が育つまで、もう少し頑張り

ます。宜しくお願いします。 


